

年長組だよい

令和7年2月28日発行

★2月号★

芦屋中央幼稚園

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子ども達は冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、元気に遊んでいる様子が見られます。卒園まで残りわずかとなり「小学校楽しみ！」「卒園するの寂しいなあ」と進学への喜びと卒園への悲しさが入り混じっている会話を耳にすることが増えました。3月に入るとあっという間に卒園式を迎えますが、最後までいっぱい遊んでいっぱいお話しをして素敵な思い出を作りたいと思います。



自分で作った鬼のお面を被って豆を持ち、「鬼をやっつけるぞ～！」と気合十分で臨んだ豆まき。いざ迫力のある鬼やなまはげを目の前にすると涙が出てしまう子もいましたが、大きな声で「おには～そと！」「ふくは～うち！」と言いながら豆を投げ、退治することが出来ました。

絵画造形教室



最後のテーマは共同作品でした。「こうやってしてみる？」とアイデアを出し合いながら進めていく姿が見られました。この作品は卒園式で飾ります。どうぞ、お楽しみに！

収穫したよ



ブロッコリーを収穫しました。収穫、葉っぱ取り、水洗いの全ての工程を子ども達だけで力を合わせて行いました。



何日も前から楽しみにしていたバイキングパーティー。好きなものをお腹いっぱい食べ、園長先生にもついていただき、大満足の様子でした。改めて、食材や育ててくださった方や作ってくださった方への感謝の気持ちをもつことができたのではないかと思います。

小学校見学



芦屋町の3つの小学校に分かれて小学校見学を行いました。小学生と手を繋いで説明してもらいながら校内を回ったり楽しいゲームをしたりしました。

体育教室参観



先日は参観にお越しくださいありがとうございました。年中組の時と比べ技の難易度も高くなり、お話を聞く姿勢など成長した姿を見ていたくことができたのではないかと思います。

ヒヤシンスが咲いたよ☆



10月下旬から育っていたヒヤシンス。「お水をいっぱい飲んでね～！」「綺麗なお花を咲かせてね～！」と声をかけ、見守っていました。綺麗な花が咲き、嬉しそうでした。



おひなさまを作ったよ♪

「みんながこれから健康で幸せに暮せますように」と願いを込めておひなさまを作りました。心のこもった作品に仕上げることができました。